

新型コロナウイルス感染拡大阻止 徹底のための 共同宣言

政府は新型コロナウイルスの感染が拡大している都府県に対し本日（4月23日）緊急事態宣言を発令する予定です。

山形県内においても3月中旬から感染者が急増し、山形県と山形市では独自の緊急事態宣言が発出されております。

酒田市内においても、保育施設でのクラスター（感染者集団）が発生するなど、市内の感染が広まっています。本日までの直近の1週間で21人の新規感染者が確認されました。

新型コロナウイルスの感染拡大をくい止めるためには、今がまさに正念場です。そのためには、特に以下6点の徹底を市民の皆様に改めてお願い申し上げます。市民の皆様が心を一つに、総力を挙げてこの難局を乗り切りましょう。

記

1 手指消毒の徹底とこまめな換気の励行に努めましょう。

特に、店舗や施設を利用される場合は、ウイルスを持ち込まない、持ち帰らないための「帰りの消毒」も忘れずに行ってください。

2 マスクは不織布マスクを着用しましょう。

感染防止のためには、不織布マスクが最も適しています。

3 体調がすぐれない場合は、早期の受診を心掛けましょう。

感染の危険性は誰にでもあります。早めに医師に相談してください。

4 会食は、いつも一緒にいる人と短い時間で行いましょう。

しばらく会っていない人と会いたい気持ちはわかります。しばらくは電話やメール、SNSでの交流をお願いします。

5 ゴールデンウィークは、県境を跨いだ移動を控えましょう。

6 事業者の皆様には休暇取得への理解をお願いします。

STOP 差別・偏見

感染された方やそのご家族、医療従事者等への差別や誹謗中傷は決してあってはならないことです。このような心ない言動は、新型コロナウイルスへの過度な不安を煽るだけでなく、感染拡大防止の妨げにもなります。

新型コロナウイルスに関する情報の中には、不確実な情報や事実と異なる情報もあります。こうした情報に惑わされることなく、冷静な行動をお願いします。

令和3年4月23日

酒 田 市 長
酒 田 市 議 会 議 長
酒 田 市 教 育 委 員 会 教 育 長
酒 田 地 区 医 師 会 十 全 堂 会 長
日 本 海 総 合 病 院 長

丸 山 至
小 松 原 俊
鈴 木 和 仁
佐 藤 顕
島 貫 隆 夫